

Jahresbericht des Verwalters der Führungsliste 2003

Die Anzahl der gewerteten Partien für die Führungsliste 2003 belief sich auf gesamthaft 64'055, dies waren 7'384 Partien mehr als 2002. Davon wurden 14'098 Partien bei 82 internationalen Anlässen, 32'886 Partien bei 67 nationalen Anlässen, 14'720 Partien bei 113 regionalen Anlässen und 2'351 Partien bei 29 Klubanlässen erfasst. Die Anzahl der internationalen Turniere und Klubturniere blieb gegenüber 2002 praktisch unverändert. Die Anzahl der gewerteten nationalen Turniere nahm in dem Mass ab wie die Anzahl der regionalen Turniere stieg. Zu bemerken ist noch, dass zwar die Anzahl der erfassten Turniere um 5% zurück ging, aber dafür die Anzahl der gewerteten Partien um mehr als 10% anstieg, was natürlich mit einer Steigerung der Turnerteilnehmer zusammen hängt.

Die Datenübermittlung von Turnierresultaten, Turnieranmeldungen, sowie Korrespondenz im Zusammenhang mit der Führungsliste wurde zu mehr als 95% über E-Mail abgewickelte. Der Rest verteilte sich auf normale Post und Telefon. Die Anzahl der zu behandelten monatlichen Anfragen via E-Mail im Zusammenhang mit der Führungsliste blieb mit durchschnittlich 25 gegenüber dem Vorjahr unverändert hoch.

Anfang 2003 wurde mir die neue Berechnungssoftware, welche nun komplett unter Access 97 läuft, übergeben. Nach kleineren Anfangsschwierigkeiten hat sich der bisherige Einsatz dieser Software sehr bewährt. Damit wurde eine weiterer grosser Schritt in der Softwareumstellung getan und unser Zentralpräsident Herr Dr. Philipp Hänggi konnte dadurch fast vollständig von Arbeiten für die Führungsliste entlastet werden.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich Herrn Dr. Philipp Hänggi, Zentralpräsident des SSB, sowie allen Turnierverantwortlichen recht herzlich für die gute Zusammenarbeit.

Helmut Löffler
Verwalter Führungsliste